



Un zaguero del Condal despeja el balón de cabeza. :: S. SAN MARTÍN

El Condal se desinfla en la prórroga

FÚTBOL | COPA DEL REY

El cansancio y los errores arbitrales desentran a los de Noreña y permiten a la Arandina golear para superar la eliminatoria

SEVE

NOREÑA. Cerca. Muy cerca estuvo el Condal de superar la eliminatoria de la Copa del Rey ante la Arandina, a pesar del resultado que refleja el marcador final (1-4). Los de Noreña aguantaron hasta el minuto 82 con un gol de ventaja. Sin embargo, los burgaleses lograron el empate y aprovecharon la prórroga para sentenciar la eliminatoria. El cansancio y los errores arbitrales impidieron la reacción del conjunto local.

El Condal tomó la iniciativa en la primera parte, y pasado el cuarto de hora, Carly se internó en el área rival tras una jugada por banda, Sergio cometió penalti y Aitor Hervás se encargó de transformarlo en gol.

La Arandina tuvo dos ocasiones claras de gol. Manu se quedó solo ante Jesús Lastra pero falló. Y Adri, de vaselina, estrelló el balón en el poste. Por su parte, los locales, al contraataque, dispusieron de sus oportunidades. Un disparo de Fassani salió por encima del larguero, y Prendes, en el saque de un córner, remató de cabeza, pero su envío salió alto.

En el segundo tiempo, la Arandina salió en busca del empate. El conjunto visitante tuvo en Pau a su hombre más peligroso. De hecho, a punto estuvo de marcar en tres ocasiones. Fue en el minuto

1-4

CONDAL-ARANDINA

Condal: Jesús Lastra; Zapico, Adolfo, Rueda, Mori, Prendes, Carly (Moisés, m. 64), Iván, Aitor Hervás (Vicente, m. 79), David (Abraham, m. 68) y Fassani.

Arandina: Alex; Plaza, Mauri (Adeva, m. 66), Arturo, Sergio, Gonzalo, Adri (Ruda, m. 105), Manu, Pau, Nico (Ochoa, m. 74) y Zafu.

Goles: 1-0: m. 16, Aitor Hervás, de penalti. 1-1: m. 82, Pau. 1-2: m. 109, Adeva. 1-3: m. 112, Ruda. 1-4: m. 117, Manu, de penalti.

Arbitro: Iglesias Villanueva (Galicia), Mal. Amonestó a los locales Rueda, Prendes, Fassani y Moisés. Expulsó a Mori por doble amarilla, la segunda en el minuto 95. También expulsó al técnico Jaime Leiva.

Incidencias: campo del Alejandro Ortea, 300 espectadores.

82 cuando el atacante del conjunto burgalés lo logró. Se fue por velocidad de la defensa local y marcó el tanto del empate. La Arandina siguió controlando el juego, pero los locales causaban peligro a la contra. Así se llegó al final del tiempo reglamentario, con empate, y se pasó a disputar la prórroga.

En este periodo, los errores arbitrales desconcertaron al Condal. Mori fue expulsado al ver la segunda amarilla y los de Aranda de Dueiro se aprovecharon además del cansancio de los locales para controlar el balón y lograr la remontada. De nuevo Pau dispuso de hasta cinco ocasiones para marcar. Pero en este caso fueron Adeva, Ruda y Manu quienes desequilibraron el encuentro.

Con esta derrota, el Condal pone fin a su andadura copera y se centra ahora en continuar su buena racha en la Liga.

Fiesta a la carrera en el Santa Olaya

El club fabril presentó ayer en el Ayuntamiento de Gijón su Triatlón y el Cross Subida a la Campa Torres

CEÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Santa Olaya levantará el telón a sus fiestas el próximo sábado con un denso y atractivo programa, en el que, un año más, su Triatlón y el Cross Subida a la Campa Torres serán los auténticos platos fuertes en el capítulo deportivo. Son dos de las citas ineludibles del final del verano para un buen número de deportistas de toda la región y ayer fueron presentadas en el Ayuntamiento de Gijón.

El Triatlón Santa Olaya se disputará el próximo domingo y, por tercer año de forma consecutiva, ha agotado las 200 inscripciones, lo que refleja la gran expectación que levanta la prueba, decana de la especialidad en el Principado y una de

las más antiguas a escala nacional y que este año celebra su vigesimatercera edición.

La competición arrancará a las 10 horas y se disputará en la modalidad esprint, por lo que los participantes tendrán que nadar una distancia de 750 metros, recocer en bicicleta 20 kilómetros y finalizar la prueba con 5 kilómetros de carrera a pie.

La competición tendrá su centro neurálgico en las inmediaciones del Santa Olaya, donde se situarán los boxes para la fases de transición y la llegada estará en la pista de atletismo de la entidad fabril. La prueba de natación se disputará en la dársena de la playa del Arbeyal, mientras que la de ciclismo discurrirá desde el club de El Natahoyo hasta la plaza de Campomanes, con vuelta al Santa Olaya. La carrera a pie se celebrará en el paseo del arenal gijonés.

Tradición y esfuerzo

Por su parte, el Cross Subida a la

Campa de Torres, que se disputará el próximo martes, es toda tradición en el club fabril, que surgió hace ahora veintiséis años por iniciativa de algunos de sus socios más entusiastas, que hasta hacían los dorsales con sábanas que llevaban de sus casas. Se ha convertido en un clásico del pedestrismo con el paso de los años y ha contado con cerca del medio millar de participantes, a pesar de su gran exigencia.

Esta edición no será distinta y también se confía en contar con una gran participación, ya que las inscripciones se cerrarán mañana, y superar los 450 corredores.

La prueba no presenta novedades en relación con el formato de pasadas temporadas. Los participantes tendrán que cubrir los cerca de 12 kilómetros de que consta la carrera, que se disputará sobre su recorrido habitual, desde el Santa Olaya hasta coronar el alto de la Campa Torres y regreso al club fabril. La zona exterior de la entidad de El Natahoyo concentrará una gran actividad ya que en ella se situarán las líneas de salida y de llegada del cross.

Algunos de los mejores especialistas asturianos ya se han apresurado a hacerse con un dorsal. Uno de ellos es el gijonés del Playas de Castellón Borja García, que aspira a conseguir su quinta corona en la carrera del Santa Olaya.



Jesús Martínez, José Ramón Tuero, Secundino González, José Ramón García y Félix Jiménez. :: J. PETERO

Pablo Carreño cae en segunda ronda ante Bautista

TENIS | OPEN US

En un disputado e igualado partido, el gijonés terminó por ceder en el quinto y definitivo set ante el jugador castellanense

D. BUSTO

GIJÓN. El tenista gijonés Pablo Carreño cayó ayer derrotado ante Ro-

berto Bautista en el duelo de tenistas españoles, en la segunda ronda del Abierto de Estados Unidos. La victoria fue para el castellanense por 4-6, 6-4, 6-0, 2-6, 6-4.

El partido, que se prolongó durante una hora y 18 minutos, se mantuvo muy disputado, igualado e intenso hasta el final. Fue en el quinto y definitivo set cuando Carreño terminó por ceder ante su rival, a pesar de que el gijonés tuvo

sus opciones para encarrilar el duelo de manera definitiva. Bautista logró remontar el 1-3 adverso para clasificarse a la siguiente ronda.

Aunque ambos jugadores lucharon por la victoria, según afirmó Bautista, «Carreño tuvo un bajón en el tercer set y yo en el cuarto, pero he cerrado el partido con decisión».

En esta tercera ronda, el castellanense se enfrentará al belga David Goffin, quien también ayer venció al lituano Ricardas Berankis. Junto a Bautista, David Ferrer y Feliciano López son

los otros dos tenistas españoles masculinos que continúan en liza en este torneo estadounidense.



Pablo Carreño